

## **LA CORPORACIÓN AUTÓNOMA REGIONAL DEL SUR DE BOLÍVAR LIDERA RESCATE Y LIBERACIÓN DE UN CAIMAN AGUJA**

La Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar lideró el rescate y liberación de un Caiman aguja, conocido como “Caiman del Magdalena” de 3 metros de largo procedente del municipio de Rio Viejo, Bolívar, el cual se encontraba atrapado en el Rio Morales, un brazo del Rio Magdalena que está notablemente afectado por las consecuencias del Fenómeno del Niño.

La Umata de Rio Viejo junto con la Policía Nacional y en cooperación con los pescadores de la zona dieron aviso de la situación a la CSB quien emprendió el rescate. En coordinación con la Armada Nacional el espécimen fue trasladado hasta el municipio de Regidor, y luego fue enviado con rumbo a Magangué donde fue finalmente liberado en una ciénaga del corregimiento Conyongal donde habitan otros reptiles de esta misma especie.

La CSB agradece el apoyo de la comunidad, especialmente a la Asociación de Pescadores de Coyongal, su Junta de Acción Comunal y otras entidades que aportaron en el rescate y liberación del caiman.

La región atraviesa el Fenómeno del Niño que trae consigo que los cuerpos de agua se sequen y los animales busquen donde resguardarse.

Por tal motivo se le invita a la comunidad a que den previo aviso si notan que un animal se encuentra en peligro o si ingresa al entorno urbano para que la autoridad ambiental intervenga con el equipo experto.







Corporación Autónoma  
Regional del Sr de Bolívar